

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Yang terjadi pada masyarakat sekarang menyukai hal yang instan dan tidak ingin kesusahan ingin cepat. Hal ini menimbulkan sikap boros, suka belanja atau yang di kenal dengan istilah konsumtif. Juga menimbulkan gaya hidup dimana masyarakat sekarang selalu mengikuti trend. McDonalisasi yang baru adalah konsumsi baru untuk penduduk kota dan pedesaan. Di pedesaan saya ingin tahu bagaimana rasanya, ini adalah pengalaman yang saya rasakan ketika saya pergi ke desa, keluarga saya, saudara perempuan, paman bertanya apa itu hamburger, donat, dan pizza hutt, dan juga mengatakan bahwa mereka yang biasanya pergi ke kota sudah terasa enak dan sebagainya, pengalaman saya di pedesaan. membuktikan betapa besar pengaruh makanan modern, bahkan masyarakat pedesaan pun ingin tahu.

McDonalisme adalah proses dimana prinsip-prinsip restoran cepat saji semakin menjadi sektor masyarakat Amerika dan sejumlah besar masyarakat lain di seluruh dunia. Ada beberapa prinsip kerja yang menjadi model McDonalisasi, yaitu: efisiensi, kemampuan menghitung, kemampuan memprediksi dan mengontrol, terutama melalui penggantian teknologi manusia dengan mesin. Dan tidak hanya di industri makanan cepat saji tetapi juga di industri pendidikan, politik agama, dan peradilan pidana.<sup>26</sup>

Pokok bahasan bukan pada McDonald's sebagai pola konsumsi masyarakat modern tetapi pada sistem yang diterapkan oleh McDonalds dalam proses sosial

---

<sup>26</sup> Imatius Joni Mambela, *Pengaruh Perkembangan Zaman Modern Yang Memunculkan Perilaku*, (Mahasiswa Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Toraja : Makasar), 2019. 4

masyarakat modern. Ritzer (McDonalization adalah salah satu alat konsumen aru antara lain seperti pusat perelanjaan supermarket (misalnya Mall of Amaerca) pusat perelanjaan online supermarket hiuran rantai hotel kasino di Las Vegas teman ertema Disney dll.

McDonaldisme adalah istilah yang diciptakan oleh George Ritzher dalam The McDonalization of Society untuk merujuk pada proses di mana prinsip-prinsip rumah Restoran cepat saji (leih khusus: McDonalds) telah mulai mendominasi segmen masyarakat yang berbeda secara global termasuk layanan makanan agama jenis kelamin pendidikan dunia kerja agensi periklanan politik program diet keluarga wanita tua kehilangan status tinggi posisi wanita memperoleh posisi dalam masyarakat modern seiring dengan emansipasi wanita menempatkan wanita pada dasar yang setara. gelar dengan laki-laki.

Konsep modernisasi mengacu pada pemikiran Comte sedemikian rupa sehingga dapat dicirikan oleh kepriadian manusia yang mengedepankan akal sehat yang kemudian disebut perkembangan positivisme. Perkembangan pikiran manusia akan tereas dari pemikiran divergen yang selalu mengagungkan mitos atau kepercayaan abstrak yang sulit diterima akal sehat. Ini segera ditinggalkan oleh masyarakat modern karena orang modern semakin percaya pada hal-hal nyata mereka hanya percaya pada hal-hal nyata. dapat ditangkap oleh indera mereka.

Birokrasi bagi Weber merupakan hasil dari rasionalitas masyarakat barat yang diterapkan oleh institusi kerja manusia yang mengurus segala keutuhan teknis untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat atau konsumen.